



運動会が近づいてきました！

新緑の季節を迎え、学校から見える景色も若葉の色に変わってきました。今年の5月は雨の日が多く、運動場の轍がいつもより深く掘られている日が続いて整地も一苦労です。

さて、子どもたちは今週末の共楽運動会に向けて、スローガンづくり、競技やダンスの練習を頑張っています。また、今年の運動会では幼児参加種目の「おやつちょうだい」が復活し、150周年用にドローンでの記念撮影も予定されています。卒業生や地域の方などお知り合いの方に声をかけていただき、たくさんの方が運動会に参加していただけるようご協力をお願いいたします。

5月も下旬に入り、気温が上がる日が増えてきました。暑さに慣れていないこの時期は熱中症になりやすい季節です。学校では水分補給や適度な休憩など熱中症対策を行います。各ご家庭でも早寝・早起き・朝ご飯など規則正しい生活でお子様の体調管理にご留意ください。

第1回 SMILEキラキラ集会

全校児童で楽しく活動する「SMILEキラキラ集会」は昨年に引き続き英語を使った活動を行います。1年生や転動してきた先生方を加えた今年1回目の集会では、英語の歌や3・4年生からのスリーヒントクイズ、英語でのフルーツバスケット(フルーツの名前バージョン)をしました。今回は県総合教育センターの先生1名をゲストにお迎えしました。今年の集会はいろいろなお客さんをお迎えし、秋には外国人のお客さんも来てくれる予定です。



交通安全教室

5月10日(金)、阿南市交通安全教育推進協議会の方と新野駐在所のお巡りさんをお迎えし、交通安全教室を開きました。運動場に作った交差点や線路の図を使って、1・2年生は道路の歩き方、3～6年生は自転車の整備や道路での乗り方を教えていただきました。教えていただいたことをいつも守って、道路を通るときには注意や・確認を忘れず、絶対に交通事故にはあわないようにしましょう。



共楽運動会について

日 時 : 5月26日(日) 午前9時開会
雨天時は6月2日(日)に延期

スローガン: 「笑顔あふれる13人の東っ子 力を合
わせて 限界突破100%」

記念撮影 : プログラム中盤の休憩時間に撮影します。

10時30分ごろの予定ですが、時間に余裕をもって集まってください。

